



Marine nationale

[Voir le fil d'Ariane](#)

Les nouveaux embarqués du Charles de Gaulle reçoivent la fourragère de l'ordre de la Libération et se rendent dans leur ville marraine

Direction : Marine / Publié le : 15/09/2022

Le 7 septembre 2022 a eu lieu la cérémonie de remise des fourragères de l'ordre de la Libération aux nouveaux embarquants du *Charles de Gaulle*, en présence du général (2S) Baptiste, délégué

national de l'Ordre. Une délégation d'une vingtaine de marins s'est ensuite rendue à Paris du 9 au 11 septembre 2022, confortant les liens entre le porte-avions et sa ville marraine.



Les nouveaux embarqués du Charles de Gaulle reçoivent la fourragère de l'ordre de la Libération et s - © Marine nationale

Depuis 2011, l'équipage du porte-avions arbore la fourragère verte et noire de l'ordre de la Libération. Ces couleurs sont le noir du deuil, de l'occupation et de la défaite de la France en 1940, et le vert de l'espoir de voir le pays libéré. En arborant cette fourragère, les nouveaux embarqués font désormais partie intégrante de l'équipage du porte-avions. Ils sont maintenant dépositaires de la

mémoire de tous ceux qui ont risqué et donné leur vie pour libérer la France.

Après la cérémonie, une conférence du délégué national de l'ordre de la Libération a permis de présenter aux marins qui arborent cette fourragère l'héritage dont ils sont légataires. Cette cérémonie est venue clore le séminaire d'intégration des nouveaux embarqués, après plusieurs jours de conférence, formalités administratives, et une marche de cohésion sur les sentiers côtiers de la rade d'Hyères.

Partager la page



Veillez autoriser le dépôt de cookies pour partager sur Facebook, LinkedIn et Twitter.